
□记者 张赤奎

本报讯 8 日，是第 18 个中国记者

节。在这个特殊的节日里，浙报集团与

永康等九家县市区报所在县市区战略

合作座谈会在杭州举行。市委书记金

政就推进媒体深度融合、做大做强基层

舆论阵地，同与会的省委宣传部、浙报

集团和各县市区主要领导进行了交

流。市委常委、宣传部部长吴婉珍代表

我市与浙报集团签署战略合作协议。

浙报集团与九县市区将通过进一

步加强新闻宣传报道和舆情管理合

作，全面落实意识形态主体责任；进一

步加强媒体融合建设的合作，全面提

升县市区报全媒体矩阵的传播力、引

导力、影响力、公信力；共同推进县市

区报的体制机制改革，为县市区报融

合发展创造必要条件。

双方将通过强化战略合作，把浙

报集团的“新闻+服务”发展战略，与县

市区智慧政务服务、文化产业发展、公

共文化事业建设等重大工程有效衔

接，加强优势资源整合，共同为当地广

大群众打造优质的互联网政务、文化

和生活服务平台，打造全国领先的县

市区报媒体矩阵，做大做强基层舆论

阵地，担负起新时代下的新使命。

新时代开启新征程、新征程呼唤

新作为。金政认为，在舆论引导和新

闻传播的新形势下，要肩负起新时代

赋予的新使命，必须共同合作加大投

入，进一步推进县市区报改革发展，促

进县市区报融合创新，这是双方共同

的政治任务。

这已经是金政今年第二次走进浙

报集团，在参观了浙报传媒长廊和媒

立方中心后，他用“一次比一次震撼”

来形容此行的感受。今年以来，《浙江

日报》在重要版面刊发关于永康经济

社会发展的正面宣传报道 30 余篇，浙

报集团对永康日报社提升办报质量、

扩大经营业务也倾注了大量心血。座

谈会上，金政代表永康百万新老永康

人对浙报集团长期以来传播永康好声

音、讲好永康好故事给予的大力支持

表示感谢，对全体新闻工作者表示崇

高的敬意和节日的问候。

金政还以永康8890便民服务平台

为例，阐述了他对媒体融合的看法。

他说，通过 8890 便民服务平台，《永康

日报》在人民群众中的影响力得到大

幅提升，在媒体融合的过程中快速成

长。永康日报社在浙报集团与永康市

委的共同努力下，围绕“区域中心第一

传媒”目标和“舆论引导主阵地、文化

服务主平台和文化产业战略投资者”

的定位，锐意改革、大胆实践，各方面

发展都发生了显著的变化，取得了明

显的成绩。

金政希望双方的合作项目尽快落

地、尽快见效，浙报集团的产业能够向

永康延伸，加快双方产业的融合，实现

互惠互利、合作共赢。同时，他还希望

浙报集团对永康的发展给予更多关心

和帮助，对永康日报社给予更大的支

持。

永康日报公众微信

明天
最低温度

13℃～14℃偏东风
1~2级

今
天 最高温度

23℃～24℃ 更多信息请关注“永康气象”微信号，
永康气象信息网www.ykqx.cn。

永康新闻二维码

浙江日报报业集团主管｜永康日报社主办｜国内统一刊号CN33-0014

◎本土 ◎权威 ◎时尚YONGKANG DAILY 报料热线 88900000

2017年11月
丁酉年九月廿一

星期四 今日16版
第8815期 9

阴有小雨，夜里
雨渐止转阴天

白天多云，夜里多云到
阴，部分地区有小雨

□记者 陈晓苏

本报讯 8 日，市党政企考察团一

行赴上虞、余杭考察学习。

落户上虞的恒安（浙江）分公司，现

有的自动化流水线，一条只需用工 10

人，同时配套全自动包装流水线，年产

值达 1 亿元，比以前生产线产能提升 5

倍，人均产值贡献率从 50 万元提高到

1000万元。信息系统不仅能实现该企

业生产车间里的全自动入库、出库管理

控制，还能实现产品追溯到个人。

事实上，上虞一直在应用信息化

手段，探索实践用机器换人和智能联

网实现绿色安全智能制造。通过政府

引导，不少企业的传统生产控制模式

向智能化生产模式转变，将物联网技

术应用到物流管理、生产过程控制、生

产设备监控、产品质量溯源、工业企业

节能减排和安全生产等领域，加快提

升产业智能化水平。

在以“两化”融合推动产业转型升

级的同时，上虞不少企业还善用资本运

作、兼并重组加快产业布局。以卧龙集

团为例，在该企业展厅里，150 多种电

机样品中有六成来自近年并购的十多

家企业。通过并购，卧龙成为一家年销

售300亿元，拥有 3 家上市公司、54 家

控股子公司、1.8 万余名员工，以制造

业为主业，房地产和金融投资为辅业

的综合性跨国企业集团，其电气产业

链覆盖国内所有省市，并远销欧美、亚

非等 50 多个国家和地区。企业负责

人称，仅并购奥地利 ATB 集团一项，

就让卧龙整体发展提前近15年。

“近几年，浙江制造业水平已经大

幅提高。海外并购是加快经济转型的

一个重要手段，通过并购掌握先进技

术的海外公司，能够大大缩短自主研

发时间，再结合生产成本优势，实现企

业的转型升级，提高全球市场的开拓

能力。”并购的好处，除了这一条，还有

人说，是眼下已到行业整合的时代，制

造业企业数量已经足够，企业本身要

扩张，除了创新发展，更重要的是通过

自身核心竞争力实施行业整合再反哺

提升核心竞争力。

如果说，上虞之行让考察团成员看

到了实践的魅力，那下午的余杭之行，

则让考察团成员们领悟了理念的重要

性。在中国产业互联网（浙江）研究院，

“机器换人、自动化生产不等于智能制

造”“真正的智能制造是从研发开始的”

等观点在刷新我们认知的同时，也引起

了很多企业家的共鸣。这个既懂信息

技术，又懂传统企业的研究院，通过资

源平台、权威智库和孵化基地，在产业

界和科技界之间搭起一座桥梁，最终实

现用工业大数据驱动智能制造，实现传

统产业转型升级改造，满足客户大规模

个性化定制，通过满足消费者需求来实

现企业及产业的价值和目标。

（下转2版）

推进媒体深度融合 做强基层舆论阵地

我市与浙报集团开展新一轮战略合作

市党政企考察团赴上虞、余杭考察

“两化”深度融合跑出发展加速度

与会人员参观浙报传媒长廊。

□记者 张赤奎

本报讯 8 日，众泰汽车宣布，与

美国福特汽车达成合资协议，组建一

家合资公司——众泰福特汽车有限公

司，双方各持 50%股份，新合资公司

将打造一系列采用自主品牌的经济型

纯电动乘用车产品，年产10万辆。

众泰是中国最早进入纯电动汽车

市场的品牌，截至9月，众泰纯电动汽

车累计销售超过 9 万辆，占全国纯电

动汽车总销量的 18%，今年还获得了

“新能源品牌突破”奖。

根据合同显示，合营双方将力争

使产品占据 10%甚至更高的中国纯

电动乘用车市场份额，并使其成为双

方开拓经济型、高性价比纯电动乘用

车市场的主要平台之一。此次与福特

签约合资合作，将使众泰品牌向上之

路走得更加坚实有力。

众泰与福特
组建合资公司
年产10万辆纯电动乘用车


